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筑西市の花　春の花　なしのはな

筑西市は日本で最も古い梨の産地のひとつ。
県の銘柄産地に指定される国内有数の産地
です。梨の白い花は、清楚で気品が漂い優
しさが感じられます。市の繁栄のシンボル
としてふさわしい花です。

筑西市の花　秋の花　コスモス

可憐でありながら、倒れても立ち上がる力
強さを持つ花です。『宇宙』という意味が
あり、市の将来性と可能性を象徴していま
す。また『調和』の意味もあり、４市町合
併で誕生した筑西市をイメージできます。

筑西市の鳥　つばめ

田植え期の田園を飛び交い、躍動感を感じ
させるその姿は、筑西市の将来像にふさわ
しい鳥です。益鳥であり、幸せを呼ぶとい
われています。軒先に巣を作る姿をよく見
かけ、親近感を感じる鳥でもあります。

筑西市の木　さくら

市内の全域に数多くの品種が植栽されており、名所も多く、広く市民
に親しまれています。
春、咲き誇る姿は美しく、存在感があり、また優しさも感じられます。

　　　　　　　
会長卓話　永 井 啓 一会長

　　　　　　　
３ＲＣ合同新年会
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『 仲良く　元気で　広げよう奉仕の輪 』　2018－19年度 下館ロータリークラブテーマ

した。正式には２月15日に決定され、３月に

発表される予定です。

　中島さん、宅間さんに続いて３人目となりま

す。私がなった時も下館クラブの皆さんには大

変お世話になりました経緯もあり、紫水の方で

も全面協力するつもりです。

　また、ポリオ撲滅宣言がなかなかされません

が、もうひとふんばりですので頑張ってもらい

たいとのことです。現在発症しているのが、内

戦の続いている国でなかなか接種出来ない状態

となっております。

　世界経済が右肩下がりとなり、200位のボラ

ンティア団体どの会でも会員減少の中、ロータ

リーだけは何とか維持しているので、ロータ

リーの評価が年々上がっているとのことです

が、今後はより地域に歓迎されるプロジェクト

に係わっていくことが大切なのではないだろう

か。また、ロータリーの目的である職業倫理に

ついては、我国では二宮尊徳に代表されるよう

な、アメリカ、ヨーロッパにない倫理感が根付

いている。それと現在中国にロータリーを作る

よう動いているようです。以上報告させていた

だきました。

年 次 総 会 　 　  永 井 啓 一会長
　定款６条２項により只今より年次総会を開会

致します。定款により岩﨑会長エレクト宜しく

お願い致します。

　過日の理事会に承認いただきました2019年

～2020年度の役員を発表しますので宜しくお

願い致します。

2019～2020年度ロータリー役員

会　 長：岩﨑　晴男　　会　　計：堀江　　勤

会長エレクト：神山　芳子　　会場監督：潮田　武彦

副会長：永盛　　武　　 直前会長：永井　啓一

幹　事：神山　芳子

前々例会報告     第2859回   2018/12/12（水）

お　客　様　ようこそ下館ＲＣへ

萩 原 亢 雄パストガバナー（紫水ＲＣ） 

石 塚 正 夫ボーイスカウト団委員長

宮 本 文 江ガールスカウト団委員長

会 長 挨 拶 　  永 井 啓 一 会長

　本日のお客様を紹介します。萩原亢雄パスト
ガバナー、ボーイスカウト第一梯団石塚正夫委
員長、ガールスカウト第28団委員長の宮本文
江様です。ボーイスカウト、ガールスカウト活
動を通じて、青少年育成に尽力されております。
ますますのご活躍を祈念申し上げます。本日の
卓話宜しくお願い致します。
　その年の世相を表す漢字一字を選び、毎年
12月12日の漢字の日に発表するものです。そ
の年のイメージする字を全国から公募して、そ
の中でもっとも多い漢字一文字をその年の世相
を表すものとしています。清水寺で発表してお
ります。この取り組みは、1995年平成７年に
始まりました。その時の漢字は震（シン）でした。
阪神淡路大震災やオウム真理教事件、金融機関
の崩壊に「震えた年」でした。
　今までで同じ漢字があります。それは、金で
す。2000 年（平成 12 年 ）、2012 年（平成 24
年）、2016年（平成26年）です。オリンピック
の金、金を巡る問題いずれも関係します。
　会員皆様には、今年漢字一字にするとどんな
字になるか考えて頂ければと思います。今日の
２時ぐらいに発表になると思います。
　今月は疾病予防と治療月間です。私の所の明
け方の昨日の気温はマイナス２度でした。イン
フルエンザは気温低下と空気乾燥がよりひきや
すくなるそうです。室内の適温は20度、湿度
は60％だそうです。皆様が健康に留意されま
す事を祈念申し上げ挨拶とさせて頂きます。

幹 事 報 告 　      潮 田 武 彦 幹事

○下妻ＲＣ会報受理 ○下半期会費納付のお願い

ご 挨 拶　 萩 原 亢 雄パストガバナー

　昨日のパストガバナー諮問委員会で新井さん

の話が出ました。皆さん、手を上げて賛成しま



『 ロータリーの心と力を地域社会へ 』　 2018－19年度 国際ロータリー第2820地区テーマ

ことを心がけ、ガールスカウトのおきてを守り

ます。

【お　き　て】

1. 私はいつも明るく勇気をもちます。

2. 私はいのちあるものを大切にします。

3. 私はすべての人の友達となり、他のガールス

　 カウトとは姉妹です。

4. 私は礼儀を正しくします。

5. 私は時間と資源を大切に使います。

6. 私は自分で考え行動します。

7. 私は言葉と行いに責任をもちます。

8. 私は誠実であるように努めます。

　上記のように「私」個人の努力目標です。この

事を心にとめ活動計画を立て実行しています。

今日は９月２日に実施した「めざせ防災マイス

ター」と11月23日～25日の「咲かせよう！さ

くら」プロジェクトについてお話させていただ

きます。

スマイルＢＯＸ   葉  章 二 委員長

▼萩原　亢雄パストガバナー　本日は宜しくお

願い致します。今年もいろいろとお世話にま

りました。

萩原パストガバナー、ボーイスカウト石塚様、

ガールスカウト宮本様、ようこそいらっしゃい

ました。卓話宜しくお願い致します。

　永井啓一さん・潮田武彦さん・永盛　武さん

　早瀬浩一さん・新井和雄さん・鈴木光則さん

　関谷　徹さん・加藤昌美さん・小林一彦さん

　神山芳子さん・瀧田昌甫さん・新井利平さん

　岩﨑晴男さん・鈴木健一さん・宮田憲一さん

　内山勝洋さん・神長宏寿さん・薄井章一さん

　葉　章二さん

本日の合計　22,000 円　　累計　538,000 円

出 席 報 告　    内 山 勝 洋 委員長

■メークアップ（敬称略）
12 月９日　奉仕プロジェクト合同セミナー　
　　　　　　鈴木光則・神山芳子

卓　　話

石 塚 正 夫ボーイスカウト団委員長
　日本スカウトジャンボリー

　今年は第17回日本スカウトジャンボリーが

石川県珠洲市で開催されました。

　８月４日から10日まで行われ参加スカウト、

スタッフ、海外スカウトなど13,000人が集ま

りました。筑西一団からは指導者、奉仕者３名、

スカウト５名が参加しました。

　スカウトは中１が１名、小６が４名参加で小

６は今年上進したばかりで初級スカウトでし

た。地区の準備訓練に参加しても技能的に未熟

で団内において指導者が夜２時間10回ほど指

導してジャンボリーに参加させました。団委員

長の私としては大丈夫かなと心配でしたが、ス

カウト達は班の仲間達に面倒を見て頂き、いろ

いろなゲームなどを楽しんで参加し、そして体

験して元気よく帰って来ました。スカウト達の

帰ってからの感想文を読みましたところ、楽し

かった、次も行きたい、皇太子の顔も見られた

などなど、たくさん書かれていました。私は、

参加させて良かったなと思いました。次回は

2022年日本連盟100周年の記念すべき年に東

京で開催されます。

宮 本 文 江ガールカウト団委員長
　ガールスカウト茨城県第28団は、会員数ス

カウト27名、成人41名の68名です。

ガールスカウトが目指すもの

○自分自身と他の人々の幸福と平和のため責任

ある市民として自ら考え行動できる女性

○中心に「やくそく」と「おきて」がある

【やくそく】私は神（仏）に対するつとめを行い、

地域に国と平和への責任を果たし、人に役立つ

免除病欠

1

欠席数

6

出席数

24

会員数

31



4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

スマイルＢＯＸ   葉  章 二 委員長

　メリークリスマス！

　永井啓一さん・潮田武彦さん・新井和雄さん

　永盛　武さん・早瀬浩一さん・鈴木光則さん

　関谷　徹さん・加藤昌美さん・小林一彦さん

　中里泰久さん・新井利平さん・岩﨑晴男さん

　神山芳子さん・高橋秀夫さん・佐藤　昭さん

　鈴木健一さん・木幡　浩さん・宮田憲一さん

　内山勝洋さん・薄井章一さん・葉　章二さん

　百目鬼博行さん

本日の合計　25,000 円　　累計　563,000 円

前例会報告     第2860回   2018/12/17（月）

お　客　様　ようこそ下館ＲＣへ

オオノ ジュンイ様（米山奨学生） 

吉 原 　 葵 様（下館ＲＡＣ）

池 田 遼 太 様（下館ＲＡＣ）

クリスマス例会
会 長 挨 拶 　   永 井 啓 一 会長

　今年の世相を表す漢字一文字は、災でした。

広島・岡山の水害に始まり、台風・地震とあり、

自然災害が多発した大変な一年でした。災転じ

て福となすと言うことわざがあります。来年は

良い事があると思います。クリスマス例会中、

国際奉仕でネパールへの防災教育の支援で新井

和雄副会長、潮田幹事、宮田会員がこのあとネ

パールへ出発します。

　会員の皆様のご協力で上半期の会務が終わり

ます。感謝申し上げます。来年も更なるご協力

と御参集の皆様に良い年でありますよう祈念い

たしまして挨拶とさせて頂きます。

　メリークリスマス

　クリスマスツリーのイルミネーションのよう

に明るさと楽しさと幸せが広がりますように。

本年もありがとうございました。来年も宜しく

お願いします。


